
 

 

 
 
 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du dimanche 16 mai 2021 

 
__________________________________________________________________________ 

 
PROCÈS VERBAL 

 
Lieu et horaire de la réunion : visioconférence sur Zoom – 11h00-13h00 

 
Membres du CA. présents : Éric Jakobiak, Antoine de La Morinerie, Pascal Papini, Katharina Stalder, 
Manon Conan 
 
Membres du C.A. absents et excusés : Joris Tartamella (pouvoir à Manon Conan), Alexandra Vuillet 
(pouvoir à Antoine de La Morinerie), Olivia Sabran (pouvoir à Katharina Stalder) Mahaut Rabattu (pouvoir 
à Antoine de La Morinerie), Bruno Boulzaguet (pouvoir à Eric Jakobiak), Sarah Sarrabezolles (excusée 
pour raison de santé) 
 
Administrateur : Christophe Saint-Hilaire 
 
Secrétaire de séance :  

 
Ordre du jour : 

 
1. Point Association 

 - Adhérents / subvention… 
 - Commissions : 
 - Relations avec les Écoles Sup – Intérim de Sarah 
 - Première réunion (visio) Avant le cursus prévue le 28 mai de 10h30 à 12h 
 - … 

2. Retour A.G. COFAC 
 - Diffusion des informations et invitations de la COFAC 

3. Réf. Rég. (diffusion texte DNET) présentation des nouveaux Réf. Rég. 
4. Préparation Foire aux questions (prévoir un temps d’information actualité anPad) 
5. Diplôme National (organisation suite). 
6. Journées d’Avignon 
7. Questions diverses 

 
 

 
 

RELEVÉ DE DÉCISIONS 
 
1. Point sur l’association 

 
- Adhérent·es : 
233 adhérent·es sont à jour de leur cotisation. 
Nouvelles adhérentes : Fatou Dicko (enseigne au CRD de Thiers – Bac +5 – pas de DE), Anaïs Le Gall – 
Laforêt (en recherche de poste – DE), Nina Richard (Enseigne au CC de Beaucaire – en recherche de 
poste – DE). 
Le C.A valide les adhésions ainsi que celle d’Isabelle Machado (après réception de son CV et 
renseignements pris sur son lieu d'enseignement). 
 
42 adhérent·s pas à jour de leur cotisation.  
La liste est envoyée aux 5 présent·es qui contactent des collèges connu·es et les rappellent. 
A la suite de quoi Pascal et Antoine rédigent un mail qui sera signé du CA pour une ultime relance. 
 
 



 

 

- Subvention : 
Aucun retour de la DGCA au 15 mai 2021. 
Christophe a appelé la DGCA, mais personne ne lui répond. 
En attente donc. 
 
 
Création sur le site d’une rubrique « Cadre d’emploi ». Y sera mis en ligne une fiche sur le certificat 
d’aptitude (Pascal et Antoine finalisent celle qui a été rédigée par Sarah Sarrabezolles). 
 
 
-Commissions : 
 
- Relations avec les Écoles Sup – Intérim de Sarah : Alexandra Vuillet. 
 
- Avant le cursus première réunion (visio) prévue le 28 mai de 10h30 à 12h proposer comme intitulé : Avant 
15 ans, avant le cursus et les cycles 
 
-Universités : Katharina va relancer les personnes qui ont été intéressées il y a deux ans et de 
nouveaux·elles intéressé·es ; les personnes qui s'intéressent plutôt à la thématique « Education 
nationale » vont  être mises en contact avec Antoine. 
 
Ethique : Pascal et Katharina ont établi un texte-cadre, avant de lancer la première réunion, si possible 
avant l’été. 
 
 
-Retour A.G. COFAC 
Fiche activité en cours de finalisation. 
Diffusion des informations et invitations de la COFAC – à partager avec Mahaut et Olivia. 
 
Réf. Rég. (diffusion texte DNET) présentation des nouveaux Réf. Rég. 

 
Katharina fait un point sur les nouveaux·elles Réf. Rég. : Isabelle Machado, CRD de Brive La Gaillarde, 
est prête à travailler en binôme avec Léandre Arribes en Nouvelle Aquitaine. 
Sylvie Pascaud travaillera en binôme avec Olivier Besson pour Paris. 

 
Préparation Foire aux questions 
Il faut prévoir un temps d’information sur les actualités de l'anPad. 
Eric Jakobiak et Alexandra Vuillet représenteront Antoine le mardi 18 à 19h, Pascal Papini sera 
modérateur ; invitée Karen Vincent, DRH du CRR de Toulouse. 

 
Est-ce qu'il faut mettre en place une « Foire aux Réponses » (c'est-à-dire un moment d'échange où les 
adhérent·es peuvent proposer des thématiques à aborder, mais aussi leur collaboration ponctuelle sur des 
tâches précises lors des Journées d'Avignon) début juillet ? La décision sera prise au prochain C.A. 

 
 

Diplôme National (organisation suite) 
 

Retour sur la réunion en visio du mercredi 12 mai – en présence de Nathalie Seliesco, Anne-Fred Bourget 
(CRR de Paris) + Sylvie Pascaud et Philippe Sire. 
Sylvie Pascaud et Philippe Sire (expert·es) ont pris des notes qu’iels pourront communiquer à Patrick 
Zuzalla avec qui iels ont une réunion de travail dans la semaine du 17 mai. 
 
Pascale Siméon, Anne Rauturier et Hugues Chabalier, qui ont accompagné Antoine à la réunion de 
concertation du 23 avril, forment un groupe de travail (auquel s’est ajouté Eric Jakobiak) afin de pouvoir 
être réactif·ves aux prochains rendez-vous sur le sujet à la DGCA. 

 
 

Journées d’Avignon 
 
Parmi les sujets à traiter en Avignon, que ce soit en groupes de travail ou en table ronde, Antoine rappelle 
que le décret et les textes du D.N.E.T, la réécriture du S.N.O.P et l’arbitrage de la Ministre pour une réforme 
(ou non) des critères de classement des conservatoire devra être à l’ordre du jour, ainsi que 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
les effets (défaillances, non-reconnaissances de pratiques spécifiques) systémiques des conservatoires et 
de l’enseignement spécialisé, que la crise sanitaire a fait surgir. 
 
Décision a été prise de proposer un atelier d’initiation à la L.S.F (langue des signes française) un des deux 
matins avec un·e artiste sourd·e (Delphine Saint-Raymond, Bachir Saïfi ?) qui serait aussi présent·e à une 
table ronde (droits culturels), bien sûr avec interprètes. 
Ceci pour interroger aussi la question du handicap. 
 
Les questions des droits culturels, du genre, … ne sont pas abandonnées. 
 
Le bureau se réunira d’ici le prochain C.A. afin d’établir une (ou des) proposition(s) à soumettre au C.A. du 
13 juin (en présentiel) 
 

 
Questions diverses 
Pascal Papini expose un projet de certification « Transmission du théâtre » avec les Chantiers Nomades, 
qui s'adresse à des personnes qui enseignent le théâtre, mais pas dans un cadre de la FPT (à suivre). 
 
Articulation Centre d’animation / enseignement (Eric J) 
 
 
 
 
 
 
 
 
La séance est levée à 13h05 
 
Date du prochain C.A. : dimanche 13 juin de 11h à 17h en présentiel. 


